

FIN DE LA RESTRICTION DE VISITES AU CENTRE MULTISERVICES DE SANTÉ ET DE SERVICES SOCIAUX DE LA BASSE-CÔTE-NORD

Baie-Comeau, le 19 juin 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord désire informer la population que les visites sont de nouveau permises à l'unité de soins de courte durée et au CHSLD du Centre multiservices de santé et de services sociaux de la Basse-Côte-Nord à Blanc-Sablon.

Cette mesure visait à protéger les résidents, le personnel et la population étant donné la présence d'une éclosion de COVID-19. Nous vous rappelons que le lavage des mains (avec une solution hydroalcoolique ou avec de l'eau et du savon), ainsi que le port du masque lors de la présence de symptômes respiratoires, demeurent les meilleurs moyens de prévenir la transmission des virus. Aucune personne présentant des signes de toux ou de fièvre ne devrait se présenter comme visiteur.

Le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source : Noémie Caron
Agente d'information
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252265